
Отчёт день класса (03.04.2025), 6Ф класс 

3 апреля в 6Ф классе прошёл день класса. По плану был просмотр 

фильма «Пальма 2» в киноцентре «Красный».  

Оставив большую авиацию, летчик Вячеслав Лазарев с семьей 

перебирается в глубинку, где продолжает летать, но теперь на маленьком 

винтовом АН-2. И жизнь Лазаревых идет своим чередом, пока однажды в нее 

не врывается маленький медвежонок, которому Коля, сын летчика, дает 

кличку Мансур. Когда косолапого похищают местные браконьеры, ему на 

помощь приходит верная овчарка Пальма. Двум животным нужно найти 

дорогу домой через лес, полный диких зверей, охотников и прочих 

опасностей. А Лазаревым, отправившимися на поиски своих четвероногих 

друзей, предстоит вспомнить, что значит быть настоящей семьей. 

Фильм произвёл на ребят большое впечатление: дружба для всех 

имеет большое значение. Вот, что ребята сказали после окончания фильма:  

Пегова Алёна: «Не люблю фильмы про животных, потому что на них 

я всегда плачу (а плакать я не люблю). Фильм «Пальма» мне очень 

понравился и когда узнала что будет «Пальма 2» то уже заранее знала что 

пойду его смотреть в кинотеатре. В фильме показали нам полюбившуюся 

мне собаку по кличке Пальма, подросшего мальчика Колю и его папу. Также 

появляются новые герои и один из них медвежонок (его показывали в 

трейлере и было очень интересно что же там будет). Получился добрый, 

веселый, местами трогательный, немного жестокий фильм. Советую как 

детям так и взрослым» 

Бадретдинов Михаил, Тарик Галина: «Мы очень ждали эту премьеру, 

потому что были под впечатлением от первой части. И в целом остались 

довольны. Фильм вызвал разные эмоции:мы и смеялись, и плакали (причём в 

нескольких местах). История рассказывает нам о семье лётчика, которые 

живут на аэродроме. Недалеко лес, поэтому не мудрено, что медведь попал 

именно к ним. Наблюдение за собакой и медведем это конечно отдельный 

разговор. Поражает собака, которая умная и не раз спасала своего нового 

друга. Да и медведь оказался забавным, не смотря на то, что это дикое 

животное. Фильм стоит посмотреть с семьёй, потому что он учит многим 

вещам: о том что такое настоящая дружба, как нужно беречь людей, которые 

окружают, и даже о том, что с виду отрицательный персонаж, может 

оказаться положительным. А природа вообще запала в самое сердце.  В 

целом понравилось всё: сюжет, актёры, и даже музыкальное сопровождение» 



 


